

# Arabia Saudita y Nvidia se asocian para impulsar la IA en el reino

Humain, una *startup* propiedad del Fondo de Inversión Pública de Arabia Saudita, y Nvidia anunciaron una alianza estratégica que apunta a convertir a ese país en líder mundial en inteligencia artificial (IA), computación en la nube, gemelos digitales y robótica. La iniciativa implica una importante inversión en la construcción de fábricas de IA, con el objetivo de alcanzar una capacidad prevista de hasta 500 megavatios en los próximos cinco años. Las instalaciones utilizarán varios cientos de miles de GPU avanzados de Nvidia.